

## FEEDBACK REMED 1 OSCE Ketrampilan Medik SMT 2 TA 2023/2024

23711136 - ATHIFAH PUTERI KHOIRUNNISA

STATION	FEEDBACK
PEMASANGAN KATETER	pada wanita tidk perlu spuit untuk jellynya, risiko belum dijelaskan, dek kenapa disinfeksi malah pagang korentang? kan jadi ON!
PEMERIKSAAN ABDOMEN	pasien belum diminta berkemih dulu, inspeksi kurang costovertebra posisi duduk, auskultasi tiap titik pasien diminta tarik napas tu buat apa ya?palpasi lien dari kirikah? kan harusnya dari kanan
PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	IC: akan memasukan benda asing ke dalam kelamin ibu? coba sebutkan saja alat yang digunakan dan ditunjukan agar pasiennya tidak takut, persiapan alat: belum membuka gel dari awal, persiapan pasien: jangan lupa memposisikan pasien , persiapan operator: oke, inspeksi: masih sangat minimalis baiknya disebutkan bagian apa yang dinilai tidak secara umum genitalia eksterna dan disebutkan kelainan apa saja yang dicari, px spekulum: cara memasukan dan mengeluarkan spekulum kurang tepat arah dan caranya: saat masuk posisi tertutup 2/3 dan posisi miring begitupun saat mengeluarkan dilepaskan dari serviks baru dikeluarkan 1/3 kemudian posisi dimiringkan dan ditutup, tangan sebelah kiri baiknya saat memasukan spekulum membuka labia bukan menekan disebelah labia, laporan pengamatan: belum menilai vagina, px bimanual: saat bimanual belum dinilai parametrium juga dan tangan kiri benr benar menekan bagian luar agar melihat ada pembesaran organ atau tidak kemudian interpretasinya kurang lengkap uterus (ukuran, konsistensi, posisi,) dan bagian adneksa (masa, lemas/kaku) , komunikasi, saat bimnual kenapa duknya malah diambil? dan profesional: ditingkatkan ya ketelitiannya dan manajemen waktunya
PERMERIKSAAN ANTROPOMETRI	untuk hasil pengukuran, sebut angkanya, tanpa kata "sekitar". LILA: jangan lupa tanyakan lengan mana yang dominan. usahakan pemeriksaan tidak bolak-balik beda posisi. selesaikan semua pemeriksaan dalam posisi berdiri, lalu duduk, kemudian berbaring. lingkaran betis tampak belum pada bagian yang terluar/terbesar. pastikan melaporkan angka dengan benar